



中新田小学校学校だより

なかっ子だより

令和3年4月15日

学校ホームページ

<http://www.nakashindensyo.edu.city.ebina.kanagawa.jp/>

令和3年度が始まりました！！

今年は、4月5日から学校に子どもたちの元気な声が響き渡りました。なんと幸せなことでしょう。そして、4月6日には78名のぴかぴかの1年生が入学し、令和3年度中新田小学校461名の子どもたちの新しい学校生活が始まりました。たくさんの笑顔があふれる学校生活となることを願っています。

一人ひとりがかけがえのない宝物です。だれもがかけがえのない存在です。自分のことも周りの人も大切に大切に磨いていってほしいと思います。

保護者の方々、地域の方々、今年度もお力添えくださいますようお願いいたします。

中新田小学校長 檀浦 かおり

(今年度より校長となりました。)

引き続きよろしく申し上げます。)

令和3年度 中新田小学校 職員紹介

HP版では個人情報保護の

ため掲載しておりません。

(ご家庭への配付にてご確認ください。)

昨年度末で異動となりました奥泉校長より

『 大丈夫、大丈夫、大丈夫だよ 』

中新田小での3年間は私の宝物です。この3年間での児童の皆さん、保護者の皆様、そして地域の方々との素晴らしい思い出や、皆様からいただいた温かい励ましの言葉に対する私からの感謝の気持ちは、この小さな欄では到底伝えきれません。本当にありがとうございました。

どうかこれからも、素敵な中新田小を、素晴らしい中新田小の子どもたちを温かく見守ってください。よろしく願いいたします。最後に、大好きな中小の子どもたちにメッセージを。

これからは少し遠くからですが、君たちのことずっと応援しています。

素晴らしい未来を自分自身の足で一歩ずつたくましく歩んで行ってください。

『 Its alright, Its alright, Its going to be alright 』

君たちの応援団長(奥泉 憲)より